



bahwa salah satu guru yang diambil dari Kuriga meninggal.

Geng penculik, yang dikenal sebagai bandit, telah menangkap ribuan orang dalam beberapa tahun terakhir, terutama di wilayah barat laut.

Enam penculikan massal pada bulan ini telah mengguncang sebagian wilayah Nigeria utara, meski secara keseluruhan jumlah serangan serupa telah menurun selama setahun terakhir.

Mereka yang diculik biasanya dibebaskan setelah uang tebusan dibayarkan. Para penculik menuntut USD690.000 untuk pembebasan anak-anak Kuriga yang berusia antara delapan dan 15 tahun. Pemerintah mengatakan tidak akan membayar uang tebusan apa pun.

"Ini benar-benar hari yang membahagiakan," kata Gubernur Sani dalam pernyataannya yang memuji Presiden Nigeria Bola Tinubu karena memastikan bahwa anak-anak sekolah yang diculik telah dibebaskan tanpa cedera.

Presiden, yang menyambut baik berita tersebut melalui akun Twitter-nya, mengatakan hal itu menunjukkan pentingnya pemerintah dan otoritas negara berkolaborasi terutama dalam masalah keamanan.

Juru bicara militer Mayjen Edward Buba mengatakan 76 anak perempuan dan 61 anak laki-laki telah diselamatkan dari negara bagian Zamfara, yang berbatasan dengan Kaduna di barat laut.

Pihak militer juga telah merilis foto-foto beberapa anak yang menunjukkan mereka duduk di dalam bus dalam keadaan berdebu dan kelelahan.

Sumber keamanan mengatakan kepada kantor berita Reuters bahwa para siswa tersebut telah dibebaskan di hutan dan dibawa ke Kaduna untuk tes kesehatan sebelum diizinkan menemui keluarga mereka.

Penculikan massal

terjadi pada pagi hari tanggal 7 Maret saat berkumpul di kompleks perumahan sekolah menengah pertama dan atas.

Menurut para saksi, para siswa berada di tempat berkumpul sekitar pukul 08:30 (07:30 GMT) ketika puluhan pria bersenjata yang mengendarai sepeda motor masuk, yang akhirnya membawa pergi 187 siswa dari sekolah menengah dan 125 dari sekolah dasar setempat. Tidak jelas berapa banyak guru yang diculik. Dua puluh lima siswa kemudian kembali.

Seorang murid, diyakini berusia 14 tahun, tewas setelah ditembak oleh orang-orang bersenjata.

Sebagian besar penculikan di barat laut Nigeria diyakini dilakukan oleh geng kriminal yang berusaha mendapatkan uang dari uang tebusan.

Dalam upaya untuk mengkeang industri penculikan yang semakin meningkat dan menguntungkan di Nigeria, undang-undang kontroversial yang menetapkan pembayaran uang tebusan sebagai kejahatan disahkan pada tahun 2022. Undang-undang ini dapat mengakibatkan hukuman penjara minimal 15 tahun, namun tidak ada seorang pun yang pernah ditangkap.

Awal tahun ini, keluarga dari sekelompok saudara perempuan yang diculik di ibu kota, Abuja, membantah pernyataan polisi bahwa pasukan keamanan telah menyelamatkan gadis-gadis tersebut, dan mengatakan bahwa mereka tidak punya pilihan selain membayar uang tebusan.

Ada kemarahan global ketika militan Islam dari kelompok Boko Haram menangkap hampir 300 anak perempuan di kota Chibok di timur laut Nigeria pada tahun 2014.

Sebagian besar korban telah dibebaskan atau melarikan diri sejak saat itu, namun puluhan lainnya masih belum ditemukan.

Pada Sabtu (23/3), tentara mengatakan telah menyelamatkan 17 siswa dan seorang wanita yang diculik hanya beberapa hari setelah serangan Kuriga dari sebuah sekolah di Sokoto, juga di barat laut. ● mar

Kesehatan | 11

Vaksin DBD Sudah Dijual Umum di Indonesia dan Tersedia di Rumah Sakit

Salah satu vaksin DBD di Indonesia adalah tetravalent dengue vaccine (TDV). Vaksin ini dirancang untuk memberikan perlindungan terhadap empat jenis virus dengue sekaligus.

JAKARTA (IM) - Vaksin Demam Berdarah Dengue (DBD) sudah dijual secara umum di Indonesia dan tersedia di sejumlah rumah sakit. Salah satu vaksin DBD di Indonesia adalah tetravalent dengue vaccine (TDV). Vaksin ini dirancang untuk memberikan perlindungan terhadap empat jenis virus dengue sekaligus.

Lantas, apa itu vaksin TDV, bagaimana keamanan hingga persyaratan mendapatkannya? Dikutip siloamhospitals, tetravalent dengue vaccine (TDV) adalah vaksin yang dirancang untuk memberikan

perlindungan terhadap empat jenis virus dengue, mulai DENV1, DENV2, DENV3, hingga DENV4.

Vaksin ini mengandung virus dengue yang telah dilemahkan, sehingga tidak menyebabkan penyakit, melainkan dapat merangsang sistem kekebalan tubuh untuk memproduksi antibodi.

Mengenai vaksin TDV Vaksin demam berdarah dengue ini memiliki peran penting dalam pencegahan demam dengue, terutama di daerah-daerah di mana virus dengue tersebar luas.

Meski vaksin tidak memberikan jaminan total terhadap penyakit, penggu-

naannya diharapkan dapat mengurangi keparahan gejala dan risiko terkena DBD dan membantu mengendalikan penyebaran penyakit berbahaya ini di masyarakat.

Vaksin tetraavalen ini telah melalui serangkaian uji klinis untuk memastikan keamanan dan efektivitasnya.

Hasil menunjukkan bahwa vaksin demam berdarah tetravalen aman digunakan pada berbagai kelompok usia, termasuk anak-anak dan dewasa.

Adapun tingkat keberhasilan vaksin tetravalen ini mencapai 80,2 persen. Sementara, tingkat efikasi dalam mencegah hospitalisasi akibat virus dengue mencapai 90,4 persen.

Efek samping yang muncul umumnya ringan hingga sedang dan bersifat sementara (1-3 hari), berupa nyeri atau kemerahan

di daerah bekas suntikan, sakit kepala, nyeri otot, kurang enak badan, lelah, dan demam.

Adapun kriteria penerima vaksin tetravalen ini yakni anak-anak hingga orang dewasa atau mereka yang berusia usia 6-45 tahun. Sementara, lansia belum direkomendasikan untuk menggunakan vaksin ini.

Vaksin ini juga tidak boleh digunakan anak-anak atau dewasa jika sedang berada dalam kondisi, seperti sedang demam tinggi, mengalami infeksi akut berat, memiliki gangguan sistem imun atau ibu hamil dan menyusui.

-Cara Mendapatkan Vaksin Demam Berdarah.

Vaksin demam berdarah dengue yang sudah ada di Indonesia memberikan harapan baru dalam upaya pencegahan DBD.

Untuk mendapatkan vaksin demam berdarah pada anak dan keluarga, bisa menggunakan layanan vaksinasi demam berdarah di sejumlah rumah sakit. Sebut saja Siloam hingga RS Eka Hospital.

Layanan ini bisa dilakukan melalui laman yang sudah ada di rumah sakit tersebut. Diketahui, dengue fever atau demam dengue merupakan penyakit yang disebabkan oleh virus dengue yang ditularkan oleh nyamuk Aedes aegypti.

Penyakit ini dapat berkembang menjadi kondisi serius dan mengancam jiwa jika tidak ditangani dengan cepat. Oleh karenanya, vaksin demam berdarah dengue, menjadi kunci preventif dalam mengurangi risiko penularan dan dampak penyakit ini. ● tom

SAMBUNGAN

"Pertumbuhan penerimaan negara yang sangat tinggi itu tahun 2021 dan 2022, di 2023 juga tetap terjaga, dan kita tahu itu akan mengalami koreksi," tutur Sri Mulyani.

Di sisi lain, realisasi belanja negara telah mencapai Rp 470,3 triliun, atau setara 14,1 persen dari pagu APBN. Nilai itu melasat 18,1 persen dari periode yang sama tahun lalu.

Dengan perkembangan tersebut, APBN pun masih mencatatkan surplus keseimbangan primer sebesar Rp 132,1 triliun. Keseimbangan primer merupakan total pendapatan negara dikurangi pengeluaran negara, di luar pembayaran utang.

"Posisi APBN masih mengalami surplus, Rp 22,8 triliun atau 0,1 persen dari

PDB, dengan keseimbangan primer surplus Rp 132,1 triliun," ucap Sri Mulyani.

Pemerintah Tetap Utang Sebelumnya Sri Mulyani Indrawati saat rapat kerja dengan Komisi XI DPR RI, Selasa (19/3) lalu, mengatakan, walau APBN 2024 mengalami surplus Rp22,8 triliun, atau 0,10 persen terhadap PDB hingga

15 Maret 2024, namun pemerintah tetap menarik utang dengan penerbitan surat berharga negara (SBN) di awal tahun.

Menurut Sri Mulyani, pihaknya sengaja menerbitkan SBN meskipun APBN masih mengalami surplus. Jika penerbitan utang dilakukan saat APBN defisit, Indonesia akan menghadapi dinamika pasar yang tidak memberikan dampak terbaik.

DARI HAL 1

"Jadi kalau bapak/ibu lihat kenapa dalam situasi surplus kita sudah melakukan issuance, karena memang strategi issuance kita adalah untuk satu tahun," katanya.

"Terutama kami sangat oportunistik dan pragmatis melihat situasi pasar. Kami memanfaatkan kondisi pasar terutama dengan narasi APBN kita yang tetap stabil dan kredibel," ujarnya. ● mar

APBN 2024 Surplus Rp22,8 Triliun...

Setelah 2 Tahun, Pemerintah Akhirnya...

Putu di Jakarta, Senin (25/3).

Putu mengatakan, dalam rapat itu pememintah masih belum memutuskan kapan kepastian utang itu dibayar. Namun pemerintah berharap apabila utang tersebut bisa dibayar dengan cepat akan lebih bagus. "Tadi disepakati dalam rapat yang dihadiri oleh Pak Isy Karim dari Kemendag dan Kementerian dan Lembaga lainnya, oleh Pak Menko akan dibayar, yah cepat makin bagus itu tadi kesepakatannya," ungkap Putu.

Untuk diketahui utang rafaksi minyak goreng ini sudah berlangsung lebih dari 2 tahun. Sumber utang itu pun dimulai ketika awal Janu-

ari 2022 silam saat harga minyak goreng melambung tinggi hingga stoknya terbatas. Pemerintah, dalam hal ini Kemendag, melakukan berbagai upaya untuk meredam harga tersebut dengan mengeluarkan Peraturan Menteri Perdagangan (Permendag) Nomor 3 Tahun 2022 tentang Penyediaan Minyak Goreng Kemasan untuk Kebutuhan Masyarakat dalam Kerangka Pembiayaan oleh Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit pada tanggal 19 Januari.

Permendag itu menghendaki adanya pemenuhan kebutuhan minyak goreng

dengan satu harga. Ketika itu ada juga kebijakan yang ditetapkan yakni Harga Acuan Keekonomian (HAK) dan Harga Eceran Tertinggi (HET). Pada saat itu HAK minyak goreng Rp 17.260 per liter dan HET Rp 14.000 per liter.

Akhirnya Aprindo melalui anggota-anggotanya memerintahkan untuk menjual minyak goreng satu harga yakni Rp14.000 sesuai Permedag itu. Berapapun harganya yang mereka beli (dari produsen) tetap harus dijual Rp 14.000 per liter sesuai HET.

Singkatnya, pembayaran yang dilakukan oleh pemer-

intah kepada pelaku usaha itu berdasarkan selisih antara harga Rp 17.260 per liter dengan Rp 14.000. Pada Pasal 7 aturan itu menyatakan, pelaku usaha (produsen minyak goreng) akan mendapatkan dana dari Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit (BPDPKS).

Dana itu dihitung dari selisih harga eceran tertinggi (HET) dan harga keekonomian yang ditawarkan pasar. Dalam Permendag tersebut, HET ditetapkan Rp 14.000 per liter.

Dengan adanya selisih tersebut artinya pemerintah mempunyai utang selisih

pembayaran yang harus dibayarkan namun harus melalui proses verifikasi yang panjang sesuai dengan aturan.

Sayangnya pada saat itu, Kementerian Perdagangan mengalami keterlambatannya untuk menunjuk verifikatornya sehingga adanya keterlambatan yang mengakibatkan verifikasi berjalan cukup panjang melampaui waktunya.

Alih-alih ingin membayar, Kemendag malah mencabut Permendag Nomor 3 Tahun 2022 tersebut dan diganti dengan Permendag Nomor 6 Tahun 2022 tentang Penetapan Harga Eceran Tertinggi Minyak Goreng Sawit. ● mar

Yusril, Hotman Paris Hutapea, Otto Hasibuan...

Yusril menjelaskan, tim hukum Prabowo-Gibran akan segera menyampaikan surat permohonan sebagai pihak terkait dalam kedua perkara PPHU itu. Kemudian MK akan mengeluarkan nomor register dua perkara yang diajukan para pemohon.

Setelah difinalisasi, kata Yusril, tim hukum Prabowo-Gibran berjumlah 45 orang, dengan diketuai Yusril, dan didampingi Otto, Fahri Bachmid, Maulana Bungaran sebagai wakil ketua tim.

"Juga didukung oleh sekretaris yang dipegang oleh Yuri Kemal Fadlullah,

didampingi oleh Adnial Roemza dan Ahmad Maulana sebagai wakil-wakil sekretaris. Sedangkan anggota Tim Pembela terdiri antara lain OC Kaligis, Hotman Paris, M Gamal Resmanto, Rivai Kusumanegara, Nicholay Aprilindo, Yakup Putra Hasibuan dan sejumlah advokat profesional dan utusan parpol Koalisi Indonesia Maju," tutur Yusril.

Sementara itu, Yusril menekankan para kuasa hukum ini santai dalam penampilan, tetapi serius dalam bekerja menghadapi dua permohonan PPHU tersebut. Dia lantas memo-

hon doa restu dan dukungan para pendukung Prabowo-Gibran dalam Pilpres 2024.

"Semoga Tim Pembela Prabowo-Gibran di MK berhasil menunaikan tugas dengan sebaik-baiknya," imbuhs Yusril.

Sengketa hasil Pilpres 2024 ini diajukan oleh dua pasangan calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres), yakni pasangan nomor urut 1 Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan nomor urut 3 Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

Keduanya sama-sama meminta agar pasangan Prabowo Subianto-Gibran

Rakabuming didiskualifikasi karena persoalan syarat administratif terkait pencalonan Gibran yang diwarnai pelanggaran etika berat hakim MK yang juga ipar Presiden Joko Widodo, Anwar Usman, serta pelanggaran etika para komisioner KPU RI. Mereka juga mendalilkan soal adanya pelanggaran yang bersifat terstruktur, sistematis, dan masif (ISM).

Sementara itu, Mahkamah Konstitusi (MK) memberi lampu hijau kepada pasangan calon presiden dan wakil presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka,

untuk menjadi pihak terkait dalam sidang sengketa hasil Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Juru Bicara MK Fajar Laksono mengatakan, kubu Prabowo-Gibran dapat mengajukan diri sebagai pihak terkait pada Senin (25/3) atau Selasa (26/3).

"Ini kan pemohonnya (pasangan calon) 01-03 kemungkinan besar 02 kemungkinan besar yang akan jadi pihak terkait. Kita sampaikan hari ini dan besok waktu yang kita berikan," kata Fajar di Gedung MK, Jakarta, Senin (25/3). ● mar

Sadis, Suami Tega Aniaya Istri ...

hutang pada tetangga dan orang lain, juga tanpa sepengetahuan suami. Hal ini membuat suaminya naik pitam lalu menghajar istrinya secara membabi buta. Ia dipukuli dengan gunakan penjalin, dan lalu diikat di dalam kandang sapi dengan menggunakan rantai dan tali.

Untungnya S berhasil kabur dari kandang sapi

di sebelah rumahnya, dan bersembunyi di sebuah gudang di dekat rumahnya.

Saat di gudang itulah, korban berteriak minta tolong hingga mengundang warga setempat untuk menuju asal suara. Saat dilihat, warga terkejut karena kondisi S babak belur dan dalam tangan terikat rantai dan tali.

Tak lama kemudian, polisi yang mendapat laporan dari warga datang dan melepas tali dan rantai. Kemudian membawa korban ke puskesmas Wuluhan untuk mendapat penanganan medis.

Sementara suami korban bernama Hermawan (51) langsung ditangkap polisi di rumahnya. Saat

diinterogasi penyidik, pelaku mengaku khilaf karena telah menganiaya istrinya. "Pelaku mengaku kesal karena istrinya tak jujur. Apalagi sering keluar rumah tanpa pamit yang membuat dirinya cemburu dan memiliki banyak utang tanpa pengetahuannya," kata Kapolsek Wuluhan, Solikhan Arief.

Atas ulahnya, pelaku dijerat dengan pasal 44 ayat 1 dan 2 undang undang 23 tahun 2004 tentang penghapusan kekerasan dalam rumah tangga dengan ancaman hukuman diatas 10 tahun penjara. Selain mengamankan pelaku, polisi juga menyita barang bukti seperti penjalin, rantai, tali dan pakain korban. ● osm

McDonald's di Seluruh Sri Lanka...

Pengadilan Tinggi Komersial di Ibu Kota Colombo kemudian memerintahkan penutupan gerai-gerai McD di Sri Lanka sampai 4 April 2024. "Penutupan diperintahkan

sambil menunggu penyelidikan," kata seorang petugas di pengadilan, dikutip dari kantor berita AFP.

Pengacara McDonald's menyampaikan ke pengadilan bahwa mereka men-

gakhiri perjanjian waralaba dengan Abans minggu lalu. Sidang akan dilanjutkan pada awal April.

Sejauh ini belum ada komentar langsung dari McDonald's, atau Abans yang

telah memegang waralaba 12 gerai sejak perusahaan makanan itu masuk Sri Lanka pada 1998. Di luar gerai-gerai McDonald's Sri Lanka terpampang tulisan "tutup" dan tidak ada tanda-tanda

kaplan akan buka lagi. Pekan lalu, ketika kendala teknologi mengganggu pemesanan di sebagian besar McDonald's di Asia Timur, gerai-gerai di Sri Lanka tidak terpengaruh. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: Amir Mahmud, Nurbayin, Akhyar, Ferry S., Fatwa Yuda.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).
PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM